



CUARTOSCULO

Denuncia. Alejandro Moreno y otros priistas, ayer, en el Instituto Nacional Electoral.

PRESENTAN JUICIO "COMO CIUDADANOS"

Por uso de acordeones, PRI pide anular proceso

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y líderes de esa fuerza política acudieron al Instituto Nacional Electoral (INE) para interponer un juicio en el que solicitaron la nulidad de la elección judicial por las múltiples irregularidades que se registraron.

Moreno Cárdenas dijo que el recurso lo presentaron en su carácter de ciudadanos, pues la reforma judicial prohibió a los partidos políticos participar en el proceso.

"Venimos aquí como ciudadanas y ciudadanos mexicanos a presentar un juicio. Lo hacemos con plena responsabilidad, con pruebas, con certeza pero sobre todo con los argumentos de que tenemos la razón (...) Nuestra impugnación,

se basa en lo flagrante, en la mayor violación a los principios constitucionales, porque lejos de fortalecer el Estado de derecho, este proceso consumó una imposición clara, a todas luces desde el poder, desde el gobierno de Morena", dijo.

Moreno criticó las irregularidades presentadas en la elección, principalmente el uso de acordeones que fue señalado incluso en el informe de la misión de observación de la Organización de Estados Americanos (OEA), que desaconsejó replicar la elección judicial en la región.

Con dichas guías de voto con las que, afirmó, se consumó una estrategia del partido oficialista.

—Fernando Merino